
ПРОТОКОЛ № 40
депутатских слушаний по вопросам:
1.0  внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2022 
№ 250-VIIДГ «О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры на 2023 год и плановый период 2024 -  2025 
годов».
2 .0  замене дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности 
муниципальных районов (городских округов) дополнительными нормативами 
отчислений от налога на доходы физических лиц на 2024 год и плановый 
период 2025-2026 годов.
3 .0  внесении изменений в решение Думы города от 30.10.2014
№ 601-V ДГ «О введении налога на имущество физических лиц на территории 
города Сургута».
4 .0  внесении изменений в решение городской Думы от 26.10.2005 
№ 505-Ш ГД «Об установлении земельного налога».
5 .0  внесении изменений в решение Думы города от 27.09.2012
№ 23 8-V ДГ «О дорожном фонде города Сургута».
6 .0  внесении изменений в решение Думы города от 29.02.2008
№ 350-IV ДГ «О Порядке осуществления муниципальных заимствований 
муниципальным образованием городской округ город Сургут».
7 .0  внесении изменений в решение Думы города от 23.01.2023
№ 270-VII ДГ «О Положении о размере должностного оклада, размере 
ежемесячных и иных дополнительных выплат и порядке их осуществления 
лицам, замещающим должности муниципальной службы в органах местного 
самоуправления муниципального образования городской округ Сургут 
Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры».
8. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021 № 52-VII ДГ 
«О Положении об оплате труда лиц, не замещающих должности 
муниципальной службы и исполняющих обязанности по техническому 
обеспечению деятельности органов местного самоуправления городского 
округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры».
9. О внесении изменений в некоторые решения Думы города.
10.0  внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2020 
№ 690-VI ДГ «Об утверждении Положения о регулировании отдельных 
вопросов реализации инициативных проектов в городе Сургуте».
11. Об условиях приватизации муниципального имущества (пакет акций 
акционерного общества «Агентство воздушных сообщений» 100%).
12. О согласовании условий торгов по предоставлению земельного участка, 
находящегося в муниципальной собственности, для строительства.
13.0  внесении изменений в решение Сургутской городской Думы 
от 28.12.2005 № 553-Ш ГД «Об утверждении Положения о порядке 
управления и содержания муниципального жилищного фонда (с нормами 
о порядке представления интересов муниципального образования на общих 
собраниях собственников помещений в многоквартирных домах) в городе 
Сургуте».
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14.0 внесении изменения в решение Думы города от 06.10.2010
№ 795-IV ДГ «О Порядке определения размера, условий и сроков уплаты 
арендной платы за земельные участки, находящиеся в муниципальной
собственности муниципального образования городской округ Сургут,
предоставленные в аренду без проведения торгов».
15.0 внесении изменения в решение Думы города от 02.10.2014
№ 569-V ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки учащихся 
(воспитанников) муниципальных образовательных организаций за счёт 
средств бюджета города».
16.0 внесении изменения в решение Думы города от 05.10.2022
№ 205-VII ДГ «О дополнительной мере социальной поддержки студентов, 
заключивших с муниципальными образовательными учреждениями, 
подведомственными департаменту образования Администрации города, 
договор о целевом обучении».
17.0  внесении изменения в решение Думы от 26.09.2019 
№ 479-VI ДГ «О дополнительной мере социальной поддержки детей из семей, 
признанных малоимущими».
18.0 внесении изменения в решение Думы города от 26.10.2013
№ 404-V ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки детей- 
инвалидов».
19.0  внесении изменений в решение Думы города от 29.09.2006
№ 76-1V ДГ «О мерах дополнительной социальной поддержки по проезду
в городском пассажирском транспорте общего пользования отдельным 
категориям населения».
20. Об учреждении премии города Сургута «За личный вклад в реализацию 
общественно значимых мероприятий».
21. О внесении изменения в решение Сургутской городской Думы 
от 28.02.2006 № 567-Ш ГД «Об утверждении Положения о звании «Почетный 
гражданин города Сургута» и положений об отдельных видах наград 
городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры».
22. О реализации прав органов местного самоуправления муниципального 
образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа 
-  Югры на оказание под держки общественным наблюдательным комиссиям, 
осуществляющим общественный контроль за обеспечением прав человека 
и содействие лицам, находящимся в местах принудительного содержания, 
а также участие в процедурах пробации во взаимодействии с субъектами 
пробации.
23. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013
№ 452-V ДГ «О Положении о департаменте архитектуры
и градостроительства Администрации города».
24 .0  внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 
№ 814-VI ДГ «О Положении о муниципальном жилищном контроле».
25. О признании утратившими силу решений Думы города.
26. О награждении Благодарственным письмом Думы города.
27. О назначении публичных слушаний по проекту решения Думы города
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«О внесении изменений в Устав муниципального образования городской 
округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры».
28. О внесении изменений в некоторые решения Думы города.
29. О признании утратившими силу решений Думы города.
3 0 .0  внесении изменений в решение Думы города от 02.12.2021
№ 31-VII ДГ «О делегировании депутатов Думы города для участия 
в деятельности комиссий, групп, советов и других совещательных органов».
31 .0  внесении изменений в решение Думы города от 31.08.2023
№ 408-VII ДГ «Об отдельном наказе избирателей».
32. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 4 им.
Л.И. Золотухиной).
33. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СШ № 9).
34. О выполнении протокольного поручения Думы города, оформленного 
постановлением Председателя Думы города от 28.09.2022 № 18 (в редакции 
от 02.05.2023 № 10) в части разработки муниципального правового акта, 
предусматривающего требования к внешнему оформлению объекта 
для согласования изменений архитектурно-градостроительного облика 
объекта при проведении капитального ремонта.

г. Сургут, 
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

25.09.2023
14.30

Присутствовали депутаты Думы города -  14:

Гаврилов А.С. 
Парфёнов С.В. 
Пономарев В.Г

Гринченко М.С. 
Клишин В.В.

Бехтин М.М.

Рябчиков В.Н.

по избирательному округу № 4, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по нормотворчеству, информационной 
политике и правопорядку 
по избирательному округу № 5 
по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 10, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу №11, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города
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Слепов М.Н.

Синенко Д.В.

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Кучин А.С.

Нечепуренко Д.С.

Мазуров В.С. 
Трапезникова Э.Р.

по избирательному округу № 14,
Председатель Думы города VII созыва, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам 
и имуществу
по избирательному округу № 15, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 
по избирательному округу № 16 
по избирательному округу № 19, заместитель 
председателя постоянного комитета Думы 
города по социальной политике 
по избирательному округу №21, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной политике 
по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 25, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по социальной политике

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 26.12.2022 № 250-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ НА 2023 ГОД 
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 -  2025 ГОДОВ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. — Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 
рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 
рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.
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Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

II. СЛУШАЛИ: О ЗАМЕНЕ ДОТАЦИИ НА ВЫРАВНИВАНИЕ
БЮДЖЕТНОЙ ОБЕСПЕЧЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
РАЙОНОВ (ГОРОДСКИХ ОКРУГОВ)
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫМИ НОРМАТИВАМИ ОТЧИСЛЕНИЙ 
ОТ НАЛОГА НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ НА 2024 
ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025-2026 ГОДОВ

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

В обсуждении вопроса приняли участие Нечепуренко Д.С., 
Новикова М.А.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос не рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города. Проект 
решения согласован в аппарате Думы города без замечаний. 
Имеется заключение Контрольно-счетной палаты 
с информацией. По итогам рассмотрения вопроса 
на депутатских слушаниях предлагается принять проект 
решения в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях
предложить Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА
ОТ 30.10.2014 № 601-УДГ «О ВВЕДЕНИИ НАЛОГА 
НА ИМУЩЕСТВО ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ НА ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОДА СУРГУТА»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента
финансов Администрации города
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Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 
вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 
депутатам на 20-м заседании Думы принять проект решения 
с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ
ДУМЫ ОТ 26.10.2005 № 505-Ш ГД «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 
ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил о том, что вопрос рассматривался на заседании 
постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу. По итогам рассмотрения вопроса 
члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам 
на 20-м заседании Думы принять проект решения с учётом 
поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА
ОТ 27.09.2012 № 238-V ДГ «О ДОРОЖНОМ ФОНДЕ ГОРОДА 
СУРГУТА»
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Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.02.2008 № 350-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ ЗАИМ
СТВОВАНИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫМ ОБРАЗОВАНИЕМ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 
вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 
депутатам на 20-м заседании Думы принять проект решения 
в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы
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принять проект решения в представленной редакции.

VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 23.01.2023 № 270-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
О РАЗМЕРЕ ДОЛЖНОСТНОГО ОКЛАДА, РАЗМЕРЕ 
ЕЖЕМЕСЯЧНЫХ И ИНЫХ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ ВЫПЛАТ 
И ПОРЯДКЕ ИХ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ЛИЦАМ, 
ЗАМЕЩАЮЩИМ ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 
СЛУЖБЫ В ОРГАНАХ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 22.12.2021 № 52-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
ОБ ОПЛАТЕ ТРУДА ЛИЦ, НЕ ЗАМЕЩАЮЩИХ 
ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ
И ИСПОЛНЯЮЩИХ ОБЯЗАННОСТИ ПО 
ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента
финансов Администрации города
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Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 
ДУМЫ ГОРОДА

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения в представленной 
редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 22.12.2020 № 690-VI ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ
ПОЛОЖЕНИЯ О РЕГУЛИРОВАНИИ ОТДЕЛЬНЫХ
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ВОПРОСОВ РЕАЛИЗАЦИИ ИНИЦИАТИВНЫХ ПРОЕКТОВ 
В ГОРОДЕ СУРГУТЕ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XI. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА (ПАКЕТ АКЦИЙ АКЦИОНЕРНОГО 
ОБЩЕСТВА «АГЕНТСТВО ВОЗДУШНЫХ СООБЩЕНИЙ» 
100%)

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 
рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 
рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.



РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ УСЛОВИЙ ТОРГОВ ПО 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЮ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА,
НАХОДЯЩЕГОСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ
СОБСТВЕННОСТИ, ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 
рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 
рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ СУРГУТСКОЙ 
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.12.2005 № 553-Ш ГД
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ О ПОРЯДКЕ 
УПРАВЛЕНИЯ И СОДЕРЖАНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ЖИЛИЩНОГО ФОНДА (С НОРМАМИ О ПОРЯДКЕ 
ПРЕДСТАВЛЕНИЯ ИНТЕРЕСОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ НА ОБЩИХ СОБРАНИЯХ 
СОБСТВЕННИКОВ ПОМЕЩЕНИЙ В МНОГО
КВАРТИРНЫХ ДОМАХ) В ГОРОДЕ СУРГУТЕ»

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал о предлагаемых изменениях.
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам 
на 20-м заседании Думы принять проект решения 
с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XIV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 06.10.2010 № 795-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА, УСЛОВИЙ И СРОКОВ 
УПЛАТЫ АРЕНДНОЙ ПЛАТЫ ЗА ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ, 
НАХОДЯЩИЕСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ
СОБСТВЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ, ПРЕДОСТАВЛЕННЫЕ 
В АРЕНДУ БЕЗ ПРОВЕДЕНИЯ ТОРГОВ»

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал о предлагаемом изменении.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения в представленной 
редакции.

Вопросов, предложений не поступило.
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА ОТ 02.10.2014 № 569-V ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ УЧАЩИХСЯ (ВОСПИТАННИКОВ) 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ БЮДЖЕТА ГОРОДА»

Докладывала Замятина И.П. — директор департамента 
образования Администрации города

Проинформировала о предлагаемом изменении.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 
члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам 
на 20-м заседании Думы принять проект решения 
с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА ОТ 05.10.2022 № 205-VII ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ СТУДЕНТОВ, ЗАКЛЮЧИВШИХ
С МУНИЦИПАЛЬНЫМИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМИ 
УЧРЕЖДЕНИЯМИ, ПОДВЕДОМСТВЕННЫМИ
ДЕПАРТАМЕНТУ ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА, ДОГОВОР О ЦЕЛЕВОМ ОБУЧЕНИИ»

Докладывала Замятина И.П. -  директор департамента 
образования Администрации города

Проинформировала о предлагаемом изменении.
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 
члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам 
на 20-м заседании Думы принять проект решения 
в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XVII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ОТ 26.09.2019 № 479-VI ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ ИЗ СЕМЕЙ, 
ПРИЗНАННЫХ МАЛОИМУЩИМИ»

Докладывала Замятина И.П. -  директор департамента 
образования Администрации города

Проинформировала о предлагаемом изменении.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 
члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам 
на 20-м заседании Думы принять проекты решений 
с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопросов на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проекты решений с учётом поправок.

XVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА ОТ 26.10.2013 № 404-V ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ»
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Докладывала Замятина И.П. -  директор департамента 
образования Администрации города

Проинформировала о предлагаемом изменении.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 
члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам 
на 20-м заседании Думы принять проект решения с учётом 
поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XIX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.09.2006 № 76-IV ДГ «О МЕРАХ
ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 
ПО ПРОЕЗДУ В ГОРОДСКОМ ПАССАЖИРСКОМ 
ТРАНСПОРТЕ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ ОТДЕЛЬНЫМ 
КАТЕГОРИЯМ НАСЕЛЕНИЯ»

Докладывал Киселёв К.С. -  директор департамента 
городского хозяйства Администрации города

Проинформировал о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 
рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 
рекомендовать депутатам на 20-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы



16

принять проект решения с учётом поправок.

XX. СЛУШАЛИ: ОБ УЧРЕЖДЕНИИ ПРЕМИИ ГОРОДА СУРГУТА «ЗА
ЛИЧНЫЙ ВКЛАД В РЕАЛИЗАЦИЮ ОБЩЕСТВЕННО 
ЗНАЧИМЫХ МЕРОПРИЯТИЙ»

Докладывала Бандура Н.А. -  начальник управления кадров 
и муниципальной службы Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XXI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ СУРГУТСКОЙ
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.02.2006 № 567-Ш ГД
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ О ЗВАНИИ 
«ПОЧЕТНЫЙ ГРАЖДАНИН ГОРОДА СУРГУТА» 
И ПОЛОЖЕНИЙ ОБ ОТДЕЛЬНЫХ ВИДАХ НАГРАД 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ»

Докладывала Бандура Н.А. -  начальник управления кадров и 
муниципальной службы Администрации города

Проинформировала о предлагаемом изменении.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. — Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены
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комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XXII. СЛУШАЛИ: О РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ- 
МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ НА 
ОКАЗАНИЕ ПОДДЕРЖКИ ОБЩЕСТВЕННЫМ
НАБЛЮДАТЕЛЬНЫМ КОМИССИЯМ,
ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМ ОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ 
ЗА ОБЕСПЕЧЕНИЕМ ПРАВ ЧЕЛОВЕКА И СОДЕЙСТВИЕ 
ЛИЦАМ, НАХОДЯЩИМСЯ В МЕСТАХ
ПРИНУДИТЕЛЬНОГО СОДЕРЖАНИЯ, А ТАКЖЕ 
УЧАСТИЕ В ПРОЦЕДУРАХ ПРОБАЦИИ 
ВО ВЗАИМОДЕЙСТВИИ С СУБЪЕКТАМИ ПРОБАЦИИ

Докладывала Гаринская О.Н. -  и.о. заместителя начальника 
управления по вопросам общественной безопасности 
Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения в представленной 
редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XXIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
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ГОРОДА ОТ 27.12.2013 № 452-V ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
О ДЕПАРТАМЕНТЕ АРХИТЕКТУРЫ
И ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА»

Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Проинформировал о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения в представленной 
редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XXIV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ»

Докладывал Салий М.А. -  заместитель начальника 
контрольного управления Администрации города

Проинформировал о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения в представленной 
редакции.

Вопросов, предложений не поступило.
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XXV. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ РЕШЕНИЙ
ДУМЫ ГОРОДА

Докладывал Салий М.А. -  заместитель начальника 
контрольного управления Администрации города

Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 20-м 
заседании Думы принять проект решения в представленной 
редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XXVI. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ
ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА

Докладывал Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 

Проинформировал по существу вопроса.

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 
члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 
20-м заседании Думы принять проект решения 
в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного
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комитета рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XXVII. СЛУШАЛИ: О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
ПО ПРОЕКТУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ- 
МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ»

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос не рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города. Проект 
решения согласован в Администрации города без замечаний. 
По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 
предлагается принять проект решения в представленной 
редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях
комитета предложить Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XXVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ
РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос не рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города. По проекту 
решения имеются предложения Администрации города. 
Подготовлена таблица поправок. По итогам рассмотрения 
вопроса на депутатских слушаниях предлагается принять 
проект решения с учётом поправок.
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Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях
комитета предложить Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XXIX. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ РЕШЕНИЙ
ДУМЫ ГОРОДА

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос не рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города. По проекту 
решения имеются предложения Администрации города. 
Подготовлена таблица поправок. По итогам рассмотрения 
вопроса на депутатских слушаниях предлагается принять 
проект решения в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях
комитета предложить Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения в представленной редакции.

XXX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА ОТ 02.12.2021 № 31-VII ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ 
В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ 
И ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ»

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

В обсуждении вопроса приняли участие Нечепуренко Д.С., 
Слепов М.Н., Кураева Е.В.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города
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Проинформировал о том, что вопрос не рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города. По проекту 
решения имеются предложения Администрации города. 
Подготовлена таблица поправок. По итогам рассмотрения 
вопроса на депутатских слушаниях предлагается принять 
проект решения с учётом поправок.
Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях
комитета предложить Думе города на 20-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом поправок.

XXXI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ
ГОРОДА ОТ 31.08.2023 № 408-VII ДГ «ОБ ОТДЕЛЬНОМ 
НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ»

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала о предлагаемых изменениях.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос не рассматривался 
на заседании постоянного комитета. Проект решения 
согласован в Администрации города без замечаний. По итогам 
рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях предлагается 
на 20-м заседании Думы принять проект решения 
в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях
предложить Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

XXXII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
XXXIII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала по существу вопросов.
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопросы не рассматривались 
на заседании постоянного комитета. Проекты решений 
согласованы в Администрации города без замечаний. По 
итогам рассмотрения вопросов на депутатских слушаниях 
предлагается на 20-м заседании Думы принять проект решений 
в представленной редакции.

Вопросов, предложений не поступило.

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопросов на депутатских слушаниях
предложить Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проекты решений в представленной редакции.

XXXIV. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ 
ДУМЫ ГОРОДА, ОФОРМЛЕННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 28.09.2022 № 18 
(В РЕДАКЦИИ ОТ 02.05.2023 № 10) в части разработки 
муниципального правового акта, предусматривающего 
требования к внешнему оформлению объекта для согласования 
изменений архитектурно-градостроительного облика объекта 
при проведении капитального ремонта

Докладывал Фокеев А.А. -  заместитель директора 
департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города -  главный архитектор

Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 
комитета рекомендовали снять протокольное поручение 
с контроля. По итогам рассмотрения на депутатских 
слушаниях информации об исполнении протокольного 
поручения, во исполнение Регламента Думы города данное 
протокольное поручение снимается с контроля, о чём будет 
подготовлено соответствующее постановление Председателя 
Думы города.

Вопросов, предложений не поступило.
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РЕШИЛИ: Снять с контроля протокольное поручение Думы города,
оформленное постановлением Председателя 
от 28.09.2022 № 18.

Думы города

Председатель Думы города М.Н. Слепов

Секретарь, начальник 
отдела по организационному 
и документационному 
обеспечению Думы города 
аппарата Думы города Л.Р. Таран
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Список присутствующих на депутатских слушаниях 25.09.2023

От Администрации города:
1. ТомазоваА.Н. -
2. Кириленко А.М. -
3. Агафонов С.А. -
4. Новикова М.А. -
5. Минакова О. С. -

6. Киселёв К.С. -
7. Бурундукова И.В. -

8. Дворников А.В. -

9. Замятина И.П. -
10. Коновалов А.Ю.

11. Фокеев А.А. -

12. Акулов А.А. -

13. Клим Р.Б. -

14. Бойко Е.И. -

15. Бандура Н.А.

16. КолунинД.В.

17. Салий М.А.
18. Калмыкова Л.С.

19. Маркова К.Б.

20. Денисевич Н.А.

21. Гаринская О.Н.

22. Бурла Ф.В.

и.о. Главы города
заместитель Главы города
заместитель Главы города
директор департамента финансов
начальник управления анализа и сводного
планирования расходов департамента финансов
директор департамента городского хозяйства
заместитель директора департамента городского
хозяйства
директор департамента имущественных 
и земельных отношений 
директор департамента образования 
директор департамента архитектуры и градо
строительства
заместитель директора департамента архитектуры 
и градостроительства -  главный архитектор 
директор департамента культуры и молодёжной 
политики
директор департамента массовых коммуникаций 
и аналитики
начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики
начальник управления кадров и муниципальной 
службы
начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма 
заместитель начальника контрольного управления 
заместитель начальника управления бюджетного 
учёта и отчётности
начальник планово-экономического отдела 
управления бюджетного учета и отчетности 
и.о. начальника управления физической культуры 
и спорта
и.о. заместителя начальника управления 
по вопросам общественной безопасности 
начальник аналитического отдела правового 
управления

От Контрольно-счетной палаты города:
23. Жуков В.И. -  председатель
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От прокуратуры города:
-  заместитель прокурора

-  директор МАУ «Сургутская филармония»
-  директор МКУ «Хозяйственно

эксплуатационного управления»
-  и.о. директора МКУ «Управление 

информационных технологий и связи города 
Сургута»

-  заместитель директора по экономике 
и планированию МКУ «Управление капитального 
строительства»

От помощников депутатов:
29. Галкин Г.Б. -  помощник депутата Думы города Сургута

Клишина В.В.
От аппарата Думы города:
30. Кураева Е.В.
31. Никешин Н.С.
32. Дворникова Т.А.
33. Малая Ю.А.

34. Агапитова Т.А.

35. Таран Л.Р.

36. Бабицына А.А.

37. ЛехановаД.А.

-  руководитель
-  советник Председателя Думы города
-  помощник Председателя Думы города
-  начальник финансово-аналитической службы -  

главный бухгалтер
-  начальник отдела юридического обеспечения 

и деятельности постоянных комитетов Думы 
города

-  начальник отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города

-  инспектор отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города

-  главный специалист службы протокола

24. ГуликО.В.
От учреждений города:
25. Черняк Я.С.
26. Ясаков Ю.Н.

27. Мищенко А.А.

28. Прохина Э.В.


